

Courage

Description

Esther 4:1-8

Stefanie n'est pas une personne particulièrement courageuse. La maternité a peut-être renforcé cela : il faut prendre du courage et faire face aux peurs que ses enfants peuvent avoir. Cependant, en général, le courage n'est pas une caractéristique qui lui est attribuée.

Par conséquent, elle peut imaginer ce qu'Esther a pu ressentir. Elle avait déjà affronté beaucoup de situations impossibles. Faire partie du palais, remplacer la reine précédente, cacher son véritable héritage, tout cela comportait un élément de danger. Sûrement, c'était suffisant. Non. Maintenant, toute la communauté juive était en danger et Mardochee lui suggérait d'intervenir... avec le roi même qui pourrait et ordonnerait sa mort dès qu'il la regarderait s'il choisissait de le faire.

Le genre de courage dont Esther et nous avons besoin se trouve en Dieu. Par l'intermédiaire du Seigneur, nous pouvons compter sur sa force, son timing, sa compréhension et son courage. Par le Seigneur, nous pouvons affronter les situations qui nous font trembler. Par l'intermédiaire du Seigneur, nous pouvons être courageux et suivre sa direction, où que cela nous mène.

Où Dieu vous mène-t-il aujourd'hui ? Demandez au Seigneur de vous guider et donnez-lui son courage pendant que vous le suivez.

Auteur : Stefanie Hendrickson

date créée
2024/10/23